

Vos questions / nos réponses

## Drogue et maladie

Par [Profil supprimé](#) Postée le 05/07/2010 10:44

quelles sont les maladies que la consommation de drogues quotidienne peut entraîner?

---

**Mise en ligne le 05/07/2010**

Bonjour,

En fonction de la (ou des) drogue(s) consommée(s), mais aussi des modes de consommation, différentes pathologies ou atteintes tant physiologiques que psychiques sont possibles.

Vous pourrez retrouver tous les risques et les complications par produit sur notre site, à la page "s'informer", dans la rubrique [dico des drogues](#).

Cordialement

---